

**Mail reçu le 17/10/2022 à 07h53**

Bonjour,

**Parce que ce projet coche un trop grand nombre de mauvaises cases au-delà de l'avis déjà critique de la MRAE, citoyen engagé pour la préservation de notre environnement, pour la transparence et pour l'éthique je suis CONTRE le défrichement pour le projet de construction d'un lotissement au lieu-dit "La Montagne" à Arès.**

- Défaut de communication
- Manque de concertation
- Artificialisation outrancière des sols
- Menaces pour la biodiversité
- Spéculation financière
- Risques élevés d'incendie (pas de PPRIF)
- Pollution liée aux déplacements
- Infrastructures en inadéquation avec ces arrivées de population
- étalement urbain
- ....

Dominique Badet

